

Markus Grass
Zollikerstrasse 191
8008 Zürich

KR-Nr. 157/1996

An das
Büro des Kantonsrates
8090 Zürich

Einzelinitiative

Antrag:

Es seien die einschlägigen Gesetzesnormen so zu ändern, dass die Zahl gewählter Kantonsratsmitglieder auf max. 120 Personen reduziert wird.

Begründung:

Das kantonszürcherische Parlament ist eindeutig zu gross, sprich: hat zu viele Mitglieder. Um eine einwandfreie Funktionstüchtigkeit unter Berücksichtigung aller wichtigen Parteien zu gewährleisten, genügen 120 Personen vollauf. Im Zuge der Sparmassnahmen ist es an der Zeit, diesen aufgeblähten Apparat quasi "gesundschrumpfen" zu lassen. Der Bürger hat für die Politik sehr viel mehr Verständnis, wenn Transparenz und Masshalten einkehren. Gewiss ist es eine couragierte Herausforderung an die Gradlinigkeit der jetzigen Parlamentarier, quasi am eigenen Aste sägen zu müssen, auf dem sie sitzen. Doch wollen sie glaubwürdig bleiben und nicht ihrer Karriere, sondern dem Staat verpflichtet sein, dann werden sie souverän über ihren eigenen Schatten springen und dieses Anliegen unterstützen. - Es würde im Volke als ein selbstreinigendes Signal verstanden und wie eine Bombe einschlagen. Und es würde viel zerschlagenes Geschirr auf einmal gekittet. 120 Abgeordnete garantieren problemlos einen einwandfreien, seriösen Betrieb -besser und kostengünstiger als er heute ist.

Zürich, 15. Mai 1996

Mit freundlichen Grüßen
Markus Grass